16. März 2023 1 von 1

## Tempo 30 auf der Hugo-Preuss-Straße

Die Ortsvorsteherin führt kurz ein und erklärt, dass es sich um ein Anliegen eines Anwohners handele. Dieser trägt es anschließend vor.

Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe fasst den Beschluss:

"Der Ortsbeirat Bad Wilhelmshöhe bittet den Magistrat zu prüfen, ob für die Hugo-Preuss-Straße von der Druseltalstraße bis zur Mulangstraße Tempo 30 eingerichtet werden kann".

Abstimmungsergebnis: Angenommen bei 8 Ja-Stimme(n), 0 Nein-Stimme(n), 0 Enthaltung(en)

Anja Lipschik Ortsvorsteherin Thomas Lühne Schriftführer